



PĂĂTES:

UNE ICÖÖNE

(du film "un americano a Roma" 1954)

Les pâtes au cinéma

Les pâtes jouent un rôle important dans le cinéma italien, apparaissant toujours dans des scènes emblématiques et mémorables.

(du film « Le Belle et le Clochard » 1995)

tradition dans les familles italiennes

les dimanches en Italie commencent souvent par la préparation de délicieuses pâtes faites maison et par la réunion autour de la table pour partager des histoires de famille.



C'est aussi une icône mondiale

Les pâtes sont devenues une icône culinaire internationale, elles réunissent des cultures du monde entier dans un plat excellent et savoureux.

(Kris et Kylie Jenner en train de cuisiner un plat de pâte)

**tout le monde
aime les pâtes!**



**Giulia Fioravanti
et Livia Spera
Lycée Ignazio
Vian, 3M 23/24**

